

Duisburg, den 28.1.1973

CVJM - Laar Familien

J a h r e s b e r i c h t

Nun ist es schon mehr als drei Jahre her, daß der CVJM die Familien mit in seinem Programm aufgenommen hat.

Es hat einige Zeit gedauert, bis aller Pessimismus unseren Familien gegenüber abgebaut wurde. Es freut mich, daß der Verein erkannt hat, daß unsere Familien nicht nur den Autobus nach Dortmund füllen sollen oder den Kuchen zur Weihnachtsfeier auftragen dürfen.

Wir sollten uns eingestehen, daß sich unsere Familien bei großen Veranstaltungen (Sommerfest Familienausflug) arbeitsfreudig eingesetzt haben.

Dank sei allen Vereinsmitgliedern gesagt, da sie sich unseren Frauen und Kindern gegenüber immer anständig und zuvorkommend gezeigt haben.

Für die Zukunft sollte das Programm erweitert werden, damit unsere Frauen und Kinder weiter ins Vereinsleben hineinwachsen und wir so unter Gottes Wort zur großen Familie werden.

Duisburg, den 28.1.1973



Horst Thoms